



# SUMAN UN MILLÓN EN TEQUIO POR LA PAZ





#JORNADASDETEQUIO

# Participan un millón

## JÓVENES RESPONDEN A CONVOCATORIA DE LIMPIEZA NACIONAL

**POR FRIDA VALENCIA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Más de un millón de jóvenes participaron en la Jornada Nacional de Tequios por la Paz y contra las Adicciones, en todo el país, actividad a la que convocó el Instituto Mexicano de la Juventud, (Imjuve).

Con esta estrategia, adolescentes de mil 200 municipios participaron en actividades simultáneas como limpieza de parques, pinta de canchas, reforestación de áreas verdes, desazolve de

ríos, recolección de basura en playas y creación de murales en diversos puntos del país.

Esta labor permitió que más de 10 mil puntos de la República Mexicana fueran restaurados a través del trabajo colectivo de jóvenes que buscaron crear un cambio tangible para los habitantes de las 32 entidades de México.

De acuerdo con la institución encargada de la convocatoria, la iniciativa promueve la sana convivencia y la cooperación entre ciudadanos para evitar problemas de adicción, ya que se prioriza el compañerismo y la actividad física como factor regulador de los vicios dañinos.

En esta ocasión, el Imjuve contó con el apoyo de diversas dependencias federales, escuelas, gobiernos estatales y municipales. ●

1200

MUNICIPIOS INCLUIDOS EN PLAN DE RESTAURACIÓN.

10

MIL PUNTOS CON ACTIVIDADES DE LIMPIEZA.



FOTO: ESPECIAL

- **MEJORAS.** Pintar bardas, barrer calles y limpiar playas, entre las actividades.